

Obituario

Registramos con profundo sentimiento la desaparición de la distinguidísima dama bogotana doña Emilia Venegas de Barón, esposa de nuestro querido y respetado maestro y consiliario doctor Manuel José Barón, acaecida en esta ciudad el día 7 de septiembre del presente año.

Bien sabe el doctor Barón cuán nuestra es su pena y cómo lo hemos acompañado en prueba tan dolorosa. Vaya una vez más para él y para todos los suyos la expresión de nuestra sincera condolencia.

Grados en jurisprudencia

En el curso del presente año ha concedido nuestra facultad de jurisprudencia el título de doctores a cuatro distinguidos hijos suyos.

Don Rafael Angel Robles, oriundo del departamento del Magdalena, sostuvo una interesante tesis sobre «La confesión en materia civil». El hecho de disentir en algunos puntos de las opiniones escuchadas en aulas para reemplazarlas respetuosamente con las suyas propias fue un índice de sus capacidades para las controversias jurídicas. Al poner en sus manos el diploma que lo acredita felicítelo el Illmo. señor Rector no sólo por la coronación de sus estudios en el claustro, sino por ser el primero que se graduaba en el Aula Máxima restaurada hoy elegante y decorosamente.

Don Jorge Henrique Rojas, aventajado estudiante bogotano, escribió para su examen un estudio muy juicioso y original sobre «La embriaguez en materia penal», en donde alternan la seguridad del criterio jurídico con la agudeza de un fino observador de nuestros problemas sociales.

«De la quiebra en general» se titula el bien razonado trabajo que presentó don Jesús María Guzmán, aprovechado joven del departamento del Huila, para optar al título de nuestros jurisconsultos.

Trata el autor muy acertadamente la materia, y hace observaciones capitales a algunos puntos descuidados por nuestros legisladores.

El cuarto de los nuevos doctores es don Próspero Benávides Caro, talentoso joven santandereano, quien había merecido por sus prendas de caballerosidad y conducta intachable el honor de una colegiatura de número y el delicado cargo de confianza de inspector del claustro. Su examen fue patente demostración de sus altas capacidades, que no menos se adivinan en su folleto «La prueba», calificado por uno de sus maestros así: «Es una bella tesis, al través de la cual aparece su autor como un verdadero preparado en las ciencias jurídicas y sujeto capaz de hacerles desarrollos propios de una exacta evolución jurídica, de manera que tiene sobrados títulos para merecer el doctorado en Jurisprudencia».

Al felicitar de corazón a los que armados de la ciencia y la integridad se aprestan a entrar de lleno en el combate de la vida, elevamos nuestros votos al cielo, y especialmente a Nuestra Señora la Bordadita, porque conserven siempre, en el porvenir brillante que se les espera, el amor a nuestras tradiciones, y el respeto a los juramentos prestados al recibir las borlas doctorales.



REVISTA

DEL

Colegio Mayor de Nuestra Señora
del Rosario

Publicada bajo la dirección de la Consiliatura

*Actos oficiales del Colegio—Filosofía—Ciencias—
Literatura, etc.*

Se publica un número de 64 páginas el día 1.º de cada mes, excepto enero y diciembre.

Sólo se canjea con revistas y publicaciones análogas.

Número suelto.....\$	0.20
Suscripción por año (adelantada)....		2.00
Número atrasado.....	0.30

Para todo lo relativo a la REVISTA, dirigirse al Administrador, apartado de correos número 72.

Se envían por correo números y suscripciones fuera de la ciudad, siempre que venga el valor del pedido.



Universidad del
Rosario

Archivo
Histórico